

## **ALGUNA VEZ, TE PASÓ?**

Publicado por: secreet50

Publicado el : 18-1-2012 0:06:01

¿Nunca has llorado sin lágrimas, cuando sola/o oyes una música que despierta tu corazón?

Que sin saber porqué, sin pensar en nada, ¿entra una tristeza dulce en nosotros?

Junto, una nostalgia, que te lleva ni sabes dónde, solo tienes ganas de un hombro amigo para recostar tu cabeza, cerrar los ojos y sentir.

Es mentira que somos, cenizas polvo y tierra, mientras vivos, somos mucho más, somos algo tan valioso, que no nos damos cuenta, del tesoro interior, que tenemos.

Si pudiéramos mirar para dentro, ¡cuánta cosa veríamos!

Felices ha los que llaman soñadores, esos encontrarán la esencia de nuestro ser, viven en pleno, sueñan, sienten, tienen el don de mirar adentro, hablar con su alma, serán, un todo pleno.

Quería nunca cambiar, poder como hoy y siempre salir de la rutina y marchar a otra dimensión, que nos lleva, cerca de Dios, del infinito, de sentirnos, que nuestra mente es más que pensar en cosas terrenas.

Quiero al sonido de mi música, tener la ilusión que puedo volar sin alas y que puedo tener mi alma en manos del Señor, es mi manera de rezar, pedir perdón y confiar en mañana.

Que pueda, siempre ser así, lo que critiquen, no importa, soy feliz, en mis momentos fuera de la tierra.

Quiero, tener en una mano, felicidad, amor, salud, alegría y cosas buenas, en la otra tendré que aceptar desilusión, tristeza, desamor y alguna enfermedad, de vez en cuando. Es el compas de la vida, si fuera todo un cielo, olvidaríamos el infierno.

No podemos. Solamente, aprovechar, todo lo que la mano buena tiene y vivir con fuerza, un minuto de felicidad, vale más que una hora de tristeza.

Por eso lloro sin lágrimas, con los acordes de mi música suave y bella, me siento afortunada, tengo unos ojos oscuros que me miran con cariño, un corazón, dulce y inocente que llama por el mío, alguien, que para algunos no es nada, por no tener fortuna, ¡que torpeza! ¡Si supieran la riqueza que tiene interior y bondad!

Quizá lo sepan y no consigan aceptar, que nunca serán como él. Oír mi música, prestándome su hombro, para reposar mi cabeza.

Hace frío fuera, calor en mi corazón y en mi alma, como nota de música, en medio de montañas su eco pasa y no desaparece, por mucho hielo, que haiga.

Oporto, 17 de Enero de 2012

Carminha Nieves